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oenato della Repubblica 

8a COMMISSIONE 

La seduta ha inizio alle ore 10,10. 

A V E L L O N E , segretario, legge il pro
cesso verbale della seduta precedente, che è 
approvato. 

P R E S I D E N T E . L'ordine del giorno 
reca il seguito del dibattito conclusivo de1-
1 indagine conoscitiva sulla situazione auto
stradale, ai sensi dall'articolo 48 del Regola
mento. 

Prego il senatore Tonutti di riferire alla 
Commissione sul lavoro di rielaborazione del 
documento finale del quale è stata incaricata 
l'apposita Sottocommissione. 

T O N U T T I . Dopo l'ultima seduta della 
Commissione, la Sottocommissione si è riu
nita altre due volte e ha rivisto la stesura de
finitiva del documento, apportando dei tagli 
e cercando di operare una sintesi. 

RispeUo alla primitiva stesura è stata ta
gliata la parte storica, la parte descrittiva dei 
programmi autostradali previsti dalle diver
se leggi esistenti, la parte che riguarda i coni 
piti dell'ANAS; abbiamo sintetizzato tutto il 
capitolo riguardante la parte operativa, fo?-
se troppo analitica nella prima stesura. Nella 
parte finale è stato soppresso quanto riguar
dava le proposte concrete anche legislative, 
lasciando al Governo l'iniziativa di un dise
gno di legge sulle autostrade che, come è no
to, dovrebbe essere presentato entro la fine 
del mese. 

Sono state poi recepite le diverse posizio
ni emerse nel corso della discussione genera 
le e, in particolare, nel corso dell'ultima riu
nione della Commissione; si dà quindi un 
giudizio generale della politica autostradale 
sìa per quanto riguarda i rilievi critici, sia 
per la funzione positiva svolta del sistema 
autostradale nell'ambito della politica dei 
trasport] e dello sviluppo economico del pae
se. Pertanto il documento che avevo inizial
mente predisposto viene oggi ripresentato 
alla Commissione in una rielaborazione che 
mi auguro possa raccogliere l'adesione di 
tutti i Gruppi politici. 

M I N G O Z Z I . Signor Presidente, pren
do la parola soltanto per ringraziare il sena
tore Tomutti per l'ulteriore sforzo di sintesi 
che ha compiuto, anche tenendo conto del 
dibattito che si è svolto nell'ultima seduta 
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della Commissione. Dopo aver preso visione 
del nuovo testo, a nome del Gruppo comuni
sta, dichiaro di concordare sul contenuto e 

Ì quindi preannuncio il voto favorevole. 
! 
| R U F I N O . Signor Presidente, anche io 
I iingrazio il senatore Tonutti per il lavoro 

compiuto e rivolgo vivi ringraziamenti an-
I che a chi ha potuto seguire con maggiore as 
| slduità 1̂ lavoro della Sottocommissione 
j Questo ^ un notevole contributo che noi dia

mo al Governo per definire la problematica 
autostradale. Tengo a sottolineare che l'indi
cazione del ministero unico dei trasporti e 
la definizione dei rapporti tra gestione delk 
autostrade e ANAS è un contributo molto 

I importar te che la Commissione offre e mi 
| auguro che il Governo voglia tener con<"0 
| dello sforzo compiuto dalla Commissione pei 

delineare una nuova politica non solo delle 
autostrade ma di tutto il sistema viario del 

s nostro Paese. 

| D E G O L A . Intervengo per associarmi 
ai ringraziamenti nei confronti del senatore 
Tonutti che ha redatto questa sintesi molto 

I pregevole, sulla base del lavoro compiuto 
j dalla Soitocommissione. 

Mi pare che il documento esprima con suf
ficiente precisione la situazione che si è ap-

| data determinando in questo settore vitale 
| per gli interessi del Paese; diamo quindi il 
j nostro voto favorevole sia per quanto riguar-
| da le conclusioni, sia per quanto attiene alle 
j propostt per gli interventi da attuare. 

| P R E S I D E N T E . Poiché nessun altro 
domanda di parlare, possiamo considerare 
conclusa l'indagine conoscitiva sulla situa
zione autostradale. 

Metto ai voti il documento predisposto 
dalla Sottocommissione. 

È approvato. 

Il documento testé approvato sarà pubbli 
cato al più presto e sarà quindi inserito negli 
atti dell'indagine conoscitiva, anch'essi rac
colti in un'apposita pubblicazione. 

La seduta termina alle ore 10,20. 
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